

Resumen de noticias: 24 de noviembre de 2021

Facatativá, 24 de noviembre de 2021 – La Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones de la Alcaldía de Facatativá comparte con usted el resumen informativo con las noticias más relevantes.

El retorno a la presencialidad y la cátedra Facatativá como protagonistas de la educación

En el Foro Educativo Municipal 2021 se dieron cita actores de la comunidad educativa de nuestro municipio que, junto al Señor Alcalde Guillermo Aldana Dimas, conversaron con base en el título de este evento, denominado “Aprendizajes y desafíos para el sistema educativo colombiano que retorna a la presencialidad en procura de la calidad y mejores oportunidades”.

En este evento, en donde los retos que ha supuesto la virtualidad en medio de la pandemia y el retorno a la presencialidad fueron abordados por los panelistas e invitados, también quedó en evidencia el terreno que ha ido tomando con fuerza la “Cátedra Facatativá”, que tiene como fin el inculcar conocimientos sobre nuestro municipio, su riqueza histórica, patrimonial, arqueológica y arqueológica que tiene como artífice a la Historiadora y docente Rosa Rubiano.

La exposición de los grupos de estudiantes y docentes deja en claro el enfoque temático local, al mismo tiempo que se conocieron métodos innovadores para la enseñanza de asignaturas y temas de la malla curricular, que va de la mano con las transformaciones que han supuesto los dos últimos años en la vida académica.

Vecinos de Prado Manablanca participaron de una jornada de apropiación por su territorio

La Secretaría de Gobierno lideró el pasado sábado la actividad AMA tu barrio: "Amor, Mejoramiento y Apropiación", en la cual se realizaron diversas actividades a fin de afianzar lazos de convivencia y cooperación entre los vecinos de distintos barrios y sectores del municipio.

Sensibilización y prevención de la violencia contra la mujer

En la Semana de la No violencia contra la mujer, la Secretaría de Desarrollo Social y la Casa de la Mujer Facatativeña lideran una serie de actividades, junto a las Secretarías de Gobierno, Salud y Desarrollo Agropecuario y Medio Ambiente, en pro del cuidado y protección de las mujeres en el municipio.

En este caso, los habitantes de las Veredas Paso Ancho y Bermeo recibieron una sensibilización en prevención de la violencia contra la mujer y cualquier violencia de género.

Segunda Feria de Servicios para la Población Víctima del Conflicto Armado

La Administración Municipal llevó a cabo en días pasados la Segunda Feria de Servicios dirigida a la Población Víctima del Conflicto Armado; que contó con la presencia de las siguientes secretarías:

- Desarrollo Social: Familias en Acción, Jóvenes en Acción, Adulto Mayor y Casa de la Mujer.
- Planeación: Sisbén
- Educación.
- Desarrollo Económico.
- Gobierno: Unidad De Víctimas

- Cultura y Juventud.
- Instituto de Deportes y Recreación de Facatativá - IDRF
- Desarrollo Agropecuario y Medio Ambiente

Así mismo, estuvieron presentes en el desarrollo de esta actividad la Personería Municipal, la E.S.E. Hospital San Rafael y las EPS: Convida, Ecoopsos, Coosalud y Nueva EPS.

Así mismo, en este evento, por directriz del Señor Alcalde Guillermo Aldana Dimas, se realizó la entrega de una donación de zapatillas por parte del Departamento Administrativo para la Prosperidad Social - DPS a esta población vulnerable.

La voz de las mujeres y sus comunidades

En el recinto de la Corporación Concejo Municipal de Facatativá se llevó a cabo el acto de posesión del Consejo Consultivo de Mujeres, entidad municipal que tiene como objetivo servir de instancia consultiva para analizar, y formular propuestas sobre mujer y equidad de género y que regirá bajo los siguientes nueve principios: igualdad de oportunidades, equidad de género, inclusión social, justicia redistribuida, justicia de género, diversidad, reconocimiento de las diferencias, concertación, autonomía, transparencia, y autorregulación.

Con la convicción de trabajar por las mujeres de nuestro municipio y empoderar papel desde sus comunidades, esta entidad está invitada además a trabajar de la mano con la Administración Municipal, desde la Secretaría de Desarrollo Social, para la creación de proyectos, actividades y políticas públicas en favor de la mujer facatativeña.

El Consejo Consultivo de Mujeres está integrado por representantes de los siguientes sectores poblacionales:

- Sector campesino
- Sector mujeres afrodescendientes
- Sector de las mujeres académicas (docentes y agentes educativos)
- Sector empresarial, industrial y comerciante
- Sector organizaciones juveniles del municipio

- Sector mujeres víctimas del conflicto armado
- Sector mujeres en condición de discapacidad
- Sector deportivo
- Sector ambiental
- Sector artesanal
- Sector cultural
- sector salud
- Sector mujeres adultas mayores
- Sector juntas de acción comunal
- Sector población LGBTQ+
- Sector madres comunitarias
- Sector estudiantes universitarias
- Sector mujeres desmovilizadas o reinsertadas
- Sector mujeres cabezas de familia

El “Mercado Campesino” se tomó el Parque Santa Rita

La Administración Municipal, a través de las Secretarías de Desarrollo Económico y de Desarrollo Agropecuario y Medio Ambiente, llevaron a cabo la actividad “Mercado Campesino”, en el Parque del Barrio Santa Rita.

Con gran acogida por los ciudadanos del sector centro del municipio, esta fue una ocasión para compartir, reencontrarnos como vecinos, compartir de un domingo en familia y apoyar a nuestros emprendedores.

Agradecemos a todos los facatativeños su apoyo y los esperamos en una próxima oportunidad.

Unamos nuestras voces en rechazo a la violencia contra la mujer

Mañana jueves 25 de noviembre es el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer y por ese motivo invitamos a los facatativeños a unir su voz por la No violencia contra la mujer.

Los esperamos a las 8:30 a.m. en la Plaza Principal Simón Bolívar a ser parte de este acto simbólico.

Esta es una oportunidad para la reflexión y el evaluar nuestro papel como actores sociales en procura de un mejor bienestar para la mujer facatativeña en todos los ámbitos.

Festival de Juegos Tradicionales de la Calle en la I.E.M. Cartagena

En una jornada de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. dividida en dos, se llevó a cabo el Festival de Juegos Tradicionales de la Calle dirigido por el instructor Alexander Urrego, en la IEM Cartagena.

500 alumnos de los grados tercero de primaria a sexto, de manera simultánea, participaron en tres modalidades de Trompo, Yoyo, Ciempiés, Canicas, dos modalidades de Salto de Cuerda, Yermis por equipos, Tapita, Aro y Balero.

El evento contó con la presencia del Profesional de Trompo y Yoyo Farid Bermúdez realizando 4 puestas en escena y 20 estudiantes como jueces.

Boletín epidemiológico para este miércoles 24 de noviembre

Cero casos positivos y cuatro personas recuperadas con COVID-19. 605 dosis de vacuna contra el virus fueron aplicadas en Facatativá

El Señor Alcalde Guillermo Aldana Dimas y la Secretaría de Salud reportan que, en Facatativá, a la fecha se han reportado 12.508 casos positivos de Coronavirus – COVID-19, de los cuales 12.137 se han recuperado, 319 personas han fallecido y en la actualidad se tienen 52 casos activos.

De los casos positivos, un 46,95% corresponde a hombres y el 53,05% a mujeres; los cuales el 9,67% está entre edades de menos de 20 años, un 78,75% en edades entre los 20 a los 59 años y un 11,58% corresponde a personas mayores de 60 años.

Los casos activos son atendidos, en un 100% en casa y un 0,0%, en hospitales y clínicas.

La ocupación de camas UCI en Facatativá, en la actualidad, para casos de COVID-19 es de un 0,00% y la cifra global de ocupación es de 0,00%.

El proceso de vacunación contra el COVID-19 en Facatativá sumó el día de ayer 605 dosis aplicadas, acumulando 23.545 dosis aplicadas en el mes de noviembre y un total de 175.776 biológicos suministrados a la población facatativeña.

Fuente: Instituto Nacional de Salud, Ministerio de Salud, Gobernación de Cundinamarca y Secretaría de Salud de Facatativá.
